## "Freizeit-Zentrum für Jung und Alt"

**Spielplatz** | Der neue Spielplatz bei Löschteich und Badkantine wurde am Freitag feierlich eröffnet. Insgesamt kostet er rund 60.000 Euro.

**Von Theresa Puchegger** 

HÖFLEIN | Mit unzähligen bunten Ballons und riesigen Seifenblasen wurde der neue Kinderspielplatz neben der Badkantine und dem Löschteich einige Wochen nach seiner Fertigstellung am vergangenen Freitag nun auch offiziell eröffnet.

Und so tobten sich zahlreiche junge Besucher auf den neuen Spielgeräten – vom Kletter-Schiff bis hin zur Nestschaukel – aus, während der Dorferneuerungsverein die Eltern mit Getränken und Snacks versorgte und den Kindern in den Spielpausen ebenfalls eine Stärkung anbot.

"Der Spielplatz ist TÜV-geprüft, entspricht also den Si-

cherheitsvorschriften und wird auch regelmäßig dahingehend überprüft", erklärt VP-Bürgermeister Otto Auer. Geplant wurde er von Silvia Schäfer, Obfrau Dorferneuerungsvereins und geschäftsführende VP-Gemeinderätin. Sie hat im Vorfeld die Höfleiner Kinder zu den gewünschten Spielgeräten befragt - der Sieger, die Nestschaukel, findet sich natürlich auch auf dem neuen Spielplatz, Insgesamt fielen für das Projekt Kosten in Höhe von rund 60.000 Euro an.

- Bürgermeister Otto Auer zeigte sich mit dem Ergebnis mehr als zufrieden. Er sieht in dem neuen Platz mit Löschteich, Spielplatz und Badkantine ein

"Freizeitzentrum für Jung und Alt. Während die Eltern in der Badkantine gemütlich einen Kaffee trinken, können sich die Kinder auf dem neuen Spielplatz austoben", so Auer.



Der Spielplatz bei der Badkantine wurde feierlich eröffnet.



Bei der Eröffnung: VP-Bürgermeister Otto Auer und Silvia Schäfer, Obfrau des Dorferneuerungsvereins und geschäftsführende VP-Gemeinderätin, mit Jakob und Sophie-Marie. Fotos: Puchegger